



La déclaration de décès et ses conséquences

Fiche pratique publié le **03/08/2024**, vu **438 fois**, Auteur : [Jérôme CHAMBRON, BAC+4 en Droit acquis en 2000 à l'Université Grenoble Alpes ou UGA](#)

La déclaration de décès et ses conséquences

La déclaration de décès est une procédure légale et administrative qui officialise le décès d'une personne et enregistre cette information auprès des autorités compétentes. Cette démarche est essentielle pour plusieurs raisons, tant sur le plan juridique que sur le plan pratique. En effet, la déclaration de décès a des conséquences importantes, à la fois pour la famille du défunt, pour les affaires administratives et pour la société dans son ensemble.

SOURCE ET DE PLUS :

<https://avocat-droit-succession-cahen.fr/apres/la-declaration-de-deces-et-ses-consequences/>